

Elaborado por la Oficina de Imagen Institucional del Gobierno Regional de Ucayali



BOLETÍN

INFORMATIVO

Ucayali, viernes 04 de julio del 2022 - EDICIÓN XCIV



SÍGUENOS



CUARTA OLA DE LA COVID-19

► Articulan estrategias para prevenir el impacto de una cuarentena en Ucayali



Frente al posible incremento de casos COVID en la región Ucayali, debido a la cuarta ola de contagios en lo que va de este 2022, el gobernador regional de Ucayali sostuvo una reunión con el equipo técnico del Ministerio de Salud y de la Dirección Regional de Salud de Ucayali, con el objetivo de coordinar acciones para prevenir el alza de contagios de coronavirus en toda la región.

Por su parte, la representante de la Dirección de Inmunizaciones del Ministerio de Salud, informó que en la región Ucayali; el avance de la vacunación de la primera dosis corresponde a un 79%, segunda dosis 69% y tercera dosis con el 50% de personas vacunadas contra la COVID-19.

Por lo tanto, se determinó que el grupo etario de 5 a 11 años, son los que cuentan con mayor brecha de vacunación, puesto que son muy pocos los padres que autorizan la vacunación de sus hijos, ya sea por desinformación u otros factores en contra. Por otro lado, la provincia de Coronel Portillo también tiene una amplia brecha de vacunación en las edades de 18 a más, por lo que se busca fortalecer las estrategias para disminuir el número de no vacunados.

Ante ello, el equipo técnico del Ministerio de Salud

sostuvo una reunión con las autoridades pertinentes, como la directora regional de Educación de Ucayali, plana directiva de los institutos tecnológicos, a fin de establecer estrategias que ayuden a cerrar brechas en los grupos etarios que tienen bajo porcentaje de vacunación.

La comitiva, solicitó a la máxima autoridad regional establecer una ordenanza regional donde inste a las instituciones públicas a hacer uso obligatorio de la doble mascarilla y mostrar el carnet de vacunación con las dosis respectivas acordes a las edades, antes de su ingreso a las entidades. Estas estrategias se hacen extensivas con la finalidad de frenar el impacto de la cuarta ola de contagios en Ucayali.





Demora en culminación de obras se debe a malos expedientes técnicos elaborados

Durante una entrevista concedida a los medios de comunicación, el gobernador regional de Ucayali se pronunció sobre distintos temas como el inicio de la huelga del sector transporte, el Hospital Regional de Pucallpa, avances de gestión, boulevard de Yarinacocha entre otros.

La autoridad regional, que en cumplimiento de las normas de electorales, evita hacer declaraciones públicas, en esta oportunidad, ante el próximo inicio de la huelga indefinida de los transportistas por el alto costo del combustible, se pronunció, dando conocer que esta medida "es justa" por el encarecimiento del costo de vida, por lo que demandó al ejecutivo nacional dar una pronta solución a esas demandas, para que la medida de lucha no se prolongue.

Otro de los temas abordados por los hombres de prensa fue, el tema del hospital regional. Al respecto la autoridad regional informó que en mayo se culminó con la constatación física de la obra y actualmente se encuentra con el inventariado de los 22,000 equipos del hospital que se encuentran en Lima.

Paralelamente, dijo la autoridad, se inició con la elaboración del expediente técnico del saldo de obras, el mismo que se tiene previsto culminar hasta el mes de agosto y a fines de año iniciar la culminación del 23% restante de la obra.

Sobre los avances de gestión, el gobernador, señaló que viene trabajando en la reactivación económica fortaleciendo las cadenas productivas; la trazabilidad de la madera y el desarrollo social.

Respecto al avance de la ejecución de obras, informó, que los retrasos se deben a varios factores; la mayoría de ellos por malos expedientes técnicos, lo que deviene en adicionales, ampliación de plazos entre otros. A ellos se suma, como en el caso de Purús y Brey, la falta de conectividad. Los que los materiales arriban por río pasando por Brasil, demorando meses en llegar hasta la obra.

De otro lado, también se pronunció sobre el Colegio de Alto Rendimiento (COAR) e informó que la construcción es competencia del gobierno nacional, que tiene previsto ejecutarlo a través de obras por impuesto; mientras que el gobierno regional trabaja en iniciar los expedientes técnicos de las instituciones educativas Hugo Cruz Sosa, Abelardo Quiñónez de Yarinacocha y Fernando Carbajal de Aguaytía.

Finalmente, respecto al boulevard de Yarinacocha, informó que esta es una obra del plan COPESCO del Ministerio de Comercio Exterior y Turismo. El compromiso del gobierno regional es solo repotenciar la cámara de bombero para las aguas servidas y estará culminada en las siguientes semanas.

Ampliación de Emergencia Regional permitirá implementar a la policía, rondas y juntas vecinales

El gobierno peruano a través del Decreto Supremo N° 077-2022-PCM, prorrogó el estado de emergencia en la región Ucayali y sus cuatro provincias por 60 días más. Ante esta medida el gobernador regional de Ucayali se pronunció precisando que en esta oportunidad por fin incorporaron al gobierno regional y las municipalidades para que hagan inversiones en materia de seguridad.

La autoridad informó, que en el marco de esta norma, el gobierno regional apoyará la reparación de siete patrulleros en la parte mecánica y eléctrica; adquirirá vestuarios y equipamiento para la Policía Nacional y sus diferentes unidades como Salvataje, Grupo de Intervención Rápida (GIR) y otros; implementará la comisaria de mujeres, las rondas campesinas y las juntas vecinales.

De otro lado, el gobernador, informó que el gobierno regional continúa con el proceso de la compra de patrulleros tales como camionetas 4x4 (34), motocicletas (55), chalupas (12), equipos de comunicación (164) y las torres de repetición (06). Esta adquisición no se realizará en el marco del decreto de emergencia, sino a través de un proceso de selección. La entrega se prevé para el mes de septiembre.

“Estamos trabajando para seguir impulsando a nuestra policía. Por más efectivos que tengamos, pero no cuentan con la parte logística como los vehículos, (por ello) se limita mucho el accionar de la policía. Ojalá con este decreto que ha salido los alcaldes también pongan parte de su presupuesto para apoyarlos”, manifestó el gobernador



► Ají charapita principal insumo en concurso gastronómico regional



Fueron 13 los participantes quienes mostraron sus dotes culinarios en el “I Concurso Gastronómico Regional del Ají Charapita”, impulsado por el Gobierno Regional de Ucayali a través de la Gerencia Regional de Desarrollo Económico, con la finalidad de promover el consumo de la cadena productiva del ají charapita y difundir la diversidad de platillos que se pueden preparar a base de este fruto emblema de la región.

Esta actividad se llevó a cabo en el Bodegón Regional Pruébalo del Centro Comercial Open Plaza, donde en primera instancia, las empresas productoras de este ají, mostraron la variedad de ajíes regionales en todas sus presentaciones y a la misma vez, permitieron que el público deguste de estos.

Posterior a ello, se llevó a cabo el concurso gastronómico del ají charapita, donde contó con la presencia de 3 chefs reconocidos a nivel regional y nacional, quienes formaron parte del jurado calificador. Seguidamente, diversos alumnos de gastronomía presentaron la elaboración de sus platillos a base de ají charapita, como: cheese cake de ají charapita, cóctel de ají charapita, chorizo charapa, alitas a la charapa, entre otros.

Paola Pérez, fue quien impresionó al jurado con su

“Inchicucho cremoso con doncella” que tiene como ingrediente principal al ají charapita, siendo esta preparación culinaria que la llevó a ocupar el primer puesto. Su platillo tuvo como objetivo revalorar los ingredientes regionales que poco a poco se está perdiendo.

Finalmente, el gerente regional de Desarrollo Económico informó que vienen trabajando a través de los diversos proyectos que impulsa la gerencia a su cargo, fortaleciendo este sector agroindustrial, que a raíz de la pandemia ha sido afectada severamente su producción, por lo que tienen como principal objetivo seguir impulsando esta cadena productiva y promover su consumo en la región.

